

# Chile y Argentina sostienen primera reunión del Comité de Comercio y Medio Ambiente del acuerdo comercial bilateral

18/05/2023



**Martes, 16 de mayo de 2023.** Chile y Argentina sostuvieron ayer la primera reunión del Comité de Comercio y Medio Ambiente, establecido en el marco del Capítulo 13 sobre Comercio y Medio Ambiente del Acuerdo de Libre Comercio entre Chile y Argentina, en vigor desde mayo de 2019.

En sus palabras de apertura, la Directora General de Asuntos Económicos Multilaterales de la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales (SUBREI), Marcela Otero, destacó que *“nuestro objetivo detrás de estos capítulos es fortalecer la relación entre ambos países y hacerlo de una forma que el comercio que desarrollemos considere una mirada que afronte los desafíos ambientales que tenemos y que el comercio pueda tener un rol en las acciones que tomemos frente a estos desafíos”*.

Además, se refirió a la relación estratégica entre ambos países, planteando que ha sido destacada por nuestros Presidentes y confirmada en la reciente primera visita al exterior por parte de la Subsecretaria Sanhueza para presidir la reunión de la Comisión de Libre Comercio.

Por su parte, el Ministro Adrián Serra de la Secretaría de Relaciones Económicas Internacionales, quien presidió el Comité en conjunto con Amparo

Quiroga, Directora de Gestión y Monitoreo de Proyectos del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible de Argentina, se refirió a la oportunidad que ofrece esta instancia y en particular la posibilidad de potenciar esta relación que se da naturalmente, destacando que “es fundamental tener un balance de las tres dimensiones del desarrollo sustentable”.

La agenda del Comité consideró el intercambio de información sobre la implementación que ambos países están desarrollando en acuerdos multilaterales medioambientales, respecto de las principales leyes y políticas ambientales que los países han desarrollado desde la entrada en vigor del acuerdo a la fecha y los programas de información y concientización pública en las materias ambientales que desarrollan las Partes, entre otras materias.

La reunión estuvo marcada por una nutrida participación de profesionales de ambos países. Por parte de Chile estuvieron presentes el Ministerio del Medio Ambiente, la División de Medio Ambiente, Cambio Climático y Océanos de la Cancillería y la SUBREI. Por parte de Argentina participaron representantes de la Subsecretaría de Relaciones Económicas Internacionales y del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible. El Comité espera desarrollar futuras reuniones para continuar un fructífero diálogo entre las Partes.